



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 9 de febrero 2022



Victimas de La Gasca y La Comuna recibirán bonos y electrodomésticos-Primicias
El primer mandatario dio declaraciones, acompañado por sus ministros de Inclusión, Gobierno, Defensa, Riesgos, el Vicepresidente, el alcalde de Quito y la Prefecta de Pichincha.
[Ver más](#)



Evaluación tras aluvión. Participación Ministro de Defensa. Teleamazonas
8 feb 2022
[Ver más](#)
Notas referentes:
[TC;](#) [Ecuavisa;](#) [@radio_pichincha](#)



@DefensaEc
El ministro de Defensa Nacional, Grab. (S.P.) Luis Hernández, durante entrevista de ayer en @DemocraciaTVec: "Las FF.AA. se sienten realmente orgullosos de ser parte de este pueblo y este pueblo se siente orgulloso de sus FFAA". [Ver más](#)



@Vice_Ec
El vicepresidente @ABorreroVega firmó el convenio con la empresa privada para recibir la donación de equipos de telemedicina. Estos se destinarán a @DeporteEc y @DefensaEc para proporcionar asistencia médica con mayor facilidad. ¡Seguimos fortaleciendo la salud del país! [Ver más.](#)



@ISSFA_ECUADOR
#Issfa Contigo | Siguenos en nuestros medios sociales oficiales y entérate de tus beneficios. [Ver más](#)



CAL califica proyecto de ley de seguridad enviado por Lasso-Primicias
La Comisión de Soberanía, Integración y Seguridad Integral revisará la propuesta del Gobierno, para fortalecer el rol de la fuerza pública frente a la ola de inseguridad en el país. El Consejo de Administración Legislativa (CAL) calificó el proyecto de ley de seguridad, enviado por el presidente Guillermo Lasso; y otras cuatro propuestas de iniciativa legislativa. [Ver más](#)



Desde un campamento, en el que hay centro de mando, los militares intentan reaccionar más rápido a disturbios en la Penitenciaría- El Universo
Ahora, el sector es custodiado por los militares que hacen rondas constantes a bordo de tanquetas, carros, caballos, a pie y hasta con drones. En el punto incluso se dispuso un espacio como helipuerto. Los militares tienen montado un campamento. [Ver más](#)



La inseguridad en Ecuador encierra en casa a los ciudadanos y saca a los militares a las calles- Globovisión
La reacción oficial ha sido reforzar la presencia de cuerpos de seguridad en las calles y asociar la situación al narcotráfico internacional. El pasado octubre, el Gobierno decretó el estado de excepción y movilizó a militares en las calles, pero la ola de violencia no bajó. [Ver más](#)



Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas abrió la convocatoria del servicio militar- ecuadorendirecto.com
La Dirección de Movilización del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas (DIRMOV) abrió este martes 8 de febrero de 2022 la convocatoria del servicio militar voluntario para los jóvenes de 18 a 22 años. El proceso de acuartelamiento se realizará el viernes 25 y sábado 26 de marzo de este año en las bases y centros de movilización del país. [Ver más](#)
Nota referente: [El Comercio,](#) [Metro Ecuador](#)



Reclutamiento ESFORSE: Soldados del Ejército- elyex.com
Reclutamiento ESFORSE: Soldados del Ejército. Inicia un nuevo proceso de reclutamiento a la ESFORSE (Escuela de Formación de Soldados de la Fuerza Terrestre «Vencedores del Cenepa») dirigido a bachilleres de la República del Ecuador. [Ver más](#)



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 9 de febrero 2022

	<p>Ecuatoriano con pedido de extradición de Estados Unidos, entre detenidos en semisumergible hallado en Colombia con 4 toneladas de droga. El Universo.</p> <p>El ecuatoriano Jorge P. B., alias El Diablo, es una de las cuatro personas detenidas el pasado domingo a 68 millas náuticas de Tumaco, localidad del sur de Colombia y fronteriza con Ecuador, en el interior de un semisumergible en el que se detectaron cuatro toneladas de clorhidrato de cocaína. Ver más.</p>		<p>@EjercitoECU #ElOro Conozca las actividades que realizan los soldados ecuatorianos en apoyo a la emergencia suscitada en #Zaruma en #EjércitoenAcción. #EjércitoEcuatoriano. Ver más.</p>
	<p>Victor Zárate: Todavía restan por llegar a Guayaquil 570 policías. El Comercio.</p> <p>Un total de 530 nuevos policías llegaron a Guayaquil, así lo informó el general Víctor Hugo Zárate, comandante de la Zona 8 de la Policía Nacional, este martes, 8 de febrero de 2022. El compromiso del Gobierno Nacional es completar los 1 100 nuevos servidores. Ver más.</p>		<p>@EjercitoECU El uso correcto del uniforme enaltece la imagen de nuestra institución, portarlo con orgullo es ejemplo de patriotismo y entrega por la nación. #FF.AA. Contigo. Ver más</p>
	<p>Agentes secretos de EE.UU. y policías descubren fábrica de billetes falsos en Loja. El Comercio.</p> <p>Una operación conjunta entre la Policía de Ecuador y el Servicio Secreto de los Estados Unidos desarticuló este martes 8 de febrero del 2022 una presunta organización dedicada a la fabricación y falsificación de dólares en el cantón Saraguro, provincia de Loja. Ver más. Nota referente: Primicias</p>		<p>@EjercitoECU La actividad física realizada con regularidad proporciona muchos beneficios para la salud. Pon en práctica las recomendaciones de bioseguridad. #EjércitoEcuatoriano. Ver más</p>
	<p>@FFAEcuador #Morona Santiago En el cantón #Tuintza, como resultado de las permanentes operaciones de control de armas, municiones y explosivos se decomisó: - 240 Gls. de combustible. - 70 Troncos de balsa. Evidencias decomisadas se transportaban sin los documentos legales correspondientes. Ver más</p>		<p>@armada_ecuador #Quito El Contralmirante Brúmel Vázquez Bermúdez, comandante general de la #ArmadaEcuatoriana recibió la visita protocolaria del Coronel Esequiel Rincón Rico, agregado militar del @ejercitonacionalcolombia en Ecuador. Ver más.</p>
	<p>@FFAEcuador En las ciudades de #Machala, #Ambato, #Puyo, #Loja, #Cuenca y #Santa Elena. Se efectúan permanentes operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos, cumpliendo la misión de defender la soberanía e integridad territorial. Ver más.</p>		<p>@armada_ecuador #Guayaquil La ArmadaEcuatoriana como Autoridad Marítima Nacional se prepara para la auditoría planificada que pasará la @IMOHQ durante el año 2023 al #Ecuador. La auditoría ayudará al Estado en mejorar sus capacidades según las obligaciones y responsabilidades aplicables. Ver más</p>
	<p>@FFAEcuador En las ciudades de #Machala, #Ambato, #Puyo, #Loja, #Cuenca y #Santa Elena. Se efectúan permanentes operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos, cumpliendo la misión de defender la soberanía e integridad territorial. #Camex FF.AA. Ver más</p>		<p>@armada_ecuador #Manabí La #ArmadaEcuatoriana realizó la aprehensión de seis personas y decomiso de dos embarcaciones con combustible no declarado, las evidencias fueron puestas a órdenes de las autoridades competentes. Comprometidos con el control, vigilancia y seguridad marítima. Ver más.</p>
	<p>@FFAEcuador En las ciudades de #Machala, #Ambato, #Puyo, #Loja, #Cuenca y #Santa Elena. Se efectúan permanentes operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos, cumpliendo la misión de defender la soberanía e integridad territorial. #Camex FF.AA. Ver más</p>		<p>@armada_ecuador #Manabí La @ArmadaEcuatoriana participó en una limpieza de playas como parte del plan piloto "Áreas Protegidas libres de anclas", conjuntamente con voluntarios y técnicos de empresas públicas y privadas del sector. Ver más</p>



SÍNTESIS NOTICIOSA

Ministerio de Defensa Nacional

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 9 de febrero 2022

	<p>@FuerzaAereaEc El 10 de febrero de 1995 tocamos el cielo con gloria. #Victoria Aérea FAE. Ver más.</p>
	<p>@SeguridadQuito Desde muy temprano junto a @FFAEQUADORE @InclusionQuito realizamos la organización para el traslado de ayuda humanitaria, para los afectados por el aluvión. Esfuerzos continuos y solidaridad para garantizar el bienestar de los demás. Ver más.</p>

	<p>Deslave en la zona del cantón Sigchos; Cotopaxi. TC 8-feb-2022 Ver más</p>
	<p>Caída de ceniza en Chimborazo. Ecuavisa 8-feb-2022 Ver más</p>
	<p>Aumenta la tasa de crímenes ejecutados por jóvenes. TVC 8-feb-2022 Ver más</p>
	<p>Menores de edad reclutados por organizaciones delictivas TC 8 feb 2022. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Guayaquil índices de violencia. Mención militares. Teleamazonas 8 feb 2022 Ver más</p>
	<p>Proyecto de Ley de Uso Progresivo de la Fuerza. Teleamazonas 8 feb 2022 Ver más</p>
	<p>Inseguridad. Teleamazonas 8-feb-2022 Ver más</p>
	<p>Toneladas de droga en semisumergible. OromarTV 8-feb-2022 Ver más</p>
	<p>Envío del proyecto de ley de inversiones a la Asamblea. TC 8-feb-2022 Ver más</p>
	<p>OCP opera. Teleamazonas 8-feb-2022 Ver más</p>
	<p>Presidente compromete apoyo para emergencia. EcuadorTV. 8-feb-2022. Ver más</p>

Temas coyunturales

	<p>25 años- Artículo de Opinión- Por: Rosalía Arteaga Serrano- El Telégrafo Sí, veinte y cinco años han transcurrido, desde aquel febrero del 97, en el que todo el país estuvo en viño, asistiendo a los acontecimientos políticos, pero también sintiéndose parte de estos. Sobre todo quienes habían participado en las manifestaciones populares pidiendo la salida del presidente en funciones, en medio de un frenesí de noticias, comentarios, rumores. Ver más</p>
	<p>Seguridad y defensa- Artículo de Opinión- Por: Sebastián Mantilla B.- El Comercio Aunque una de las tareas esenciales de la Policía es, de acuerdo con la Constitución y normas vigentes, la protección interna, el mantenimiento y control del orden público, la delicada situación de inseguridad no puede ser asumida solo por una institución. Es necesario el apoyo y la intervención de las Fuerzas Armadas. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 9 de febrero 2022

	<p>La cárcel de Esmeraldas- Artículo de Opinión- Por: Nelsa Curbelo- El Universo</p> <p>Fuimos a la cárcel de Esmeraldas. Llovía. En el patio, el lodo servía como pista de patinaje. En los pasillos, varias PPL jugaban damas. Otros, ajedrez. Me llamó la atención. Esos juegos requieren agilidad mental, me parecía extraordinario ver jugadores enfrentados y otros sentados, atentos observando las estrategias en silencio. Recordé a nuestra gran maestra universal Carla Heredia Serrano y su pasión por enseñar el deporte ciencia. Pensé: quizás aquí habría posibilidades de entrenar campeones. Tienen tiempo y habilidades. Ver más</p>		<p>Senadores estadounidenses presentaron un proyecto de ley para fortalecer las relaciones con Ecuador- Infobae</p> <p>Los senadores estadounidenses Bob Menéndez y Jim Risch, del Comité de Relaciones Exteriores en el Senado, junto a los senadores Tim Kaine y Marco Rubio, del Subcomité del Hemisferio Occidental, presentaron ante el congreso de los Estados Unidos el proyecto de ley de la Asociación entre Estados Unidos y Ecuador de 2022, que busca fortalecer la cooperación con el país andino en diversas materias, desde la lucha contra el crimen organizado, el cambio climático hasta la relación comercial de ambos países. Ver más Nota referente: Principias</p>
	<p>Inventario necesario- Editorial- Expreso</p> <p>Es importante que el país conozca la magnitud de la situación en que la década infame dejó a la República. Hay en Ecuador una noción general de los destrozos de diverso tipo causados por la década infame. Hay también la comprensión de que llega un momento límite en que ya no tiene ningún efecto positivo culpar al gobierno anterior de las dificultades del ejercicio presidencial actual. Ver más</p>		<p>UNES presenta denuncia por presunto peculado contra Lenin Moreno Falta bienes en el Museo de Carondelet. Confirmado.net.</p> <p>La Asambleísta de UNES, Pamela Aguirre, presentó una demanda por presunto peculado contra Lenin Moreno por la desaparición de bienes que recibió en su calidad de Presidente de la República y de la reserva de bienes que dejó Rafael Correa en el Museo de Carondelet. Ver más</p>
	<p>Castiguen a asesinos. Michelle Luna. Cartas al director. El Universo</p> <p>Con cadena perpetua deben castigar a los delincuentes, sicarios, femicidas, asesinos, violadores...</p> <p>La pena de muerte es algo que piden muchos ecuatorianos para los delincuentes, sicarios, femicidas, asesinos, violadores; ¿por qué darles perdón o piedad?</p> <p>La pena de muerte es un tema que ha sido, es y será siempre discutido.</p> <p>Opino que la solución para los culpables puede ser la cadena perpetua. Ver más</p>		<p>Mesas de trabajo buscan frenar el tráfico de migrantes en Carchi. La Hora</p> <p>El destino final, normalmente, es Estados Unidos. Sin embargo, la provincia de Carchi, al norte de Ecuador, en la frontera con Colombia, se ha convertido en uno de los sitios de paso de los migrantes ilegales. Ver más</p>
	<p>Se esperan 90.000 candidatos para elecciones seccionales de Ecuador en 2023 (y otras noticias en un resumen para comenzar la jornada)- El Universo</p> <p>Las estimaciones en el interior de la Función Electoral son que se presenten más de 90.000 candidatos a ser alcaldes, prefectos, concejales y miembros de las juntas parroquiales en las próximas elecciones. El Consejo Nacional Electoral deberá organizar 38 debates en dos días. Ver más</p>		<p>@TiempoRealEC</p> <p>#URGENTE @IGecuador confirma la caída de ceniza del volcán #Sangay, la madrugada del 8 de febrero de 2022. Caída fuerte en Guamote, moderada en Colta y leve en la parroquia de Cebadas. Puede caer ceniza en las provincias de #Bolívar, #LosRíos, #Manabí y #Guayas. Ver más.</p>
			<p>@CONAIE_Ecuador</p> <p>Pronunciamiento de la CONAIE sobre la sentencia de la @CorteConstEc, que declaró la inconstitucionalidad de la Ley de Recursos Hídricos, y el llamado a los distintos sectores comunitarios a sumarse para la construcción de una nueva ley. Ver más.</p>